
Бог открывает нам Себя 
16 Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому 

что [оно] есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-

первых, Иудею, [потом] и Еллину. 

17 В нем открывается правда Божия от веры в веру, как 

написано: праведный верою жив будет. 

18 Ибо открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие 

и неправду человеков, подавляющих истину неправдою. 

19 Ибо, что можно знать о Боге, явно для них, потому что 

Бог явил им. (Рим.1:16-19) Эта тема неисчерпаема. Я написал 

книгу Познаём Бога, которая состоит из ста десяти глав. Если бы 

кто-то мне сказал: а вот об этом ты не написал и это не осветил, то 

не знаю, сколько бы сотен глав ещё набралось. Но давайте 

рассмотрим хотя бы этот текст и увидим, что Бог открывает нам в 

нём о Себе. Рассмотрим необычно; от конца к началу. 

Сам Бог невидим для нас, но многое из того, что Он сотворил 

видимо, то есть, явно. 20 Ибо невидимое Его, вечная сила Его и 

Божество, от создания мира через рассматривание творений 

видимы, так что они безответны. (Рим.1:20) Так Бог открывает 

нам знание о Себе, как о Создателе, у Которого есть вечная сила, 

она же вечная энергия, вечная жизнь. Понятно, что Божество есть 

нечто сверхъестественное. Нам что-то можно знать о Боге, а что-то 

сокрыто от нас, что-то мы сейчас не можем вместить. Мы видим, 

что в мироздании нет хаоса, но всё развивается по определённым 

законам. Мы используем эти законы в нашей жизни, в развитии 

науки и техники, но далеко не всегда нам на пользу. Если в чём-то 

есть польза, то с другой стороны есть и явный вред. Это потому, 

что в мире царствует грех, и люди не спрашивают у Бога, как 

правильно пользоваться Его законами для пользы, что можно, а 

чего нельзя. Люди внедряются в сферу манипуляций с климатом, 

интеллекта, создания жизни, но я считаю, что так долго 

продолжаться не будет, потому что эта сфера принадлежит Богу, а 

Бог ревнитель. 

Ибо открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие и 

неправду человеков, подавляющих истину неправдою. А 

почему человеки рвутся в запрещённые сферы? Потому что они 

нечестивые. Нечестивые это те, которые не хотят чествовать, 

почитать Бога, а уж, тем более, слушаться Его. А как у вас с этим 

делом? До уверования я был отъявленным нечестивцем. Но 



справедлив ли гнев Божий на нечестивцев? Дело в том, что 

нечестивцы активны и агрессивны. Они подавляют истину 

неправдой. Истина от Бога, а неправда от сатаны, ибо он есть отец 

лжи. Таким образом, нечестивые враждуют с Богом и являются в 

этом сообщниками дьявола. Так что гнев Божий справедлив и Он 

Судья праведный. Гнев открывается с неба, то есть, из той области, 

на которую мы никак не можем повлиять. Если мы ничего не 

можем сделать с ураганами, наводнениями, засухой, метеоритами, 

то как мы противостанем гневу Божьему с неба?  

В нем (в благовестии) открывается правда Божия от веры 

в веру, как написано: праведный верою жив будет. Бог 

гневается на людей и за то, что они не принимают благой вести. Но 

как принять благую весть, то есть, Евангелие? Верой, верой и 

только верой! Всё, что относится к Богу, мы познаём только через 

веру, а вера наша укрепляется знанием о Боге. Другого пути просто 

не существует. Есть пасторы наученные людьми, но они 

неверующие, а значит и неправедные. А кто такой праведный? Это 

человек, оправданный Богом. А на каком основании он оправдан? 

Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому 

что [оно] есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-

первых, Иудею, [потом] и Еллину. Он оправдан на основании 

благовестия и веры. О том, как это происходит, мы поговорим в 

следующей главе. 

 
 


